



Mi Universidad

Ensayo

Moises Santiz Alvarez

Parcial I

Antropología Médica I

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Medicina Humana

Primer Semestre

Comitán de Domínguez, Chiapas a 15 de septiembre de 2023

Antropología Médica: La antropología es el que estudia la humanidad y todos los pueblos antiguos y los modernos y los estilos de vida, la antropología se centra en los aspectos o dimensiones de la experiencia de los humanos, la antropología es el que estudia la evolución de nuestra especie, la especie mas antigua es la de homo sapiens. Dicen que nosotros eramos monos y por la evolución nos convertimos el humanos, las tradiciones apredidas del pensamiento y la conducta que denomina la cultura se investigo como surgieron y como se diferencio las culturas antiguas y tambien los cambios de la cultura moderna. La antropología estudia sus sociedades de la humanidad, el presente, y el pasado y asi también , las diversas culturas y sus formas de como se organiza y como interacciona en lo social, ya sufrio un cambio sociocultural y la formas de organización. Y la antropología es una diciplina que cuenta con diferente campos de conocimiento, se han venido desarrollando durante siglos y en la generación de nuevos conocimientos y permitido abonar al pensamiento y la comprensión de la sociedad tanto en el presente como en el pasado. La antropología ha tenido un importante desarrollo a lo largo del siglo y su consolidación se a interesado por conocer las culturas entre el medio ambiente y el hombre, la antropología nacio para el estudio de las culturas diferentes por que existén diferentes culturas, pues cada dia avanza en el estudio de la cultura y la sociedad tambien y hay que saber que la antropología medica también es una valiosa contribución de la disciplina. Y es importante la relación entre médico y paciente en la atención de la salud, entre los saberes profesionales también se gestán determinadas , creencias y la manera de comunicar, la salud humana es mas especificamente a los procesos personales, la medicina es la ciencia social y humanista que se ocupa de curar enfermedades, la antropología se enfoca principalmente de la evolución del ser humano, y su desarrollo fueron perfeccionando las tecnicas de la salud. La antropología médica se relaciona con la salud y la enfermedad, en el enfoque cultural y social para estudiar diferentes enfermedades, tambien hay que comprender que las poblaciones padecen determinadas enfermedades, la antropología y la medicina tienen una relación de mucho tiempo y es la ciencia que estudia los aspectos fisicos, social y lo cultural del ser humano, la antropología médica constituye los labores científicos y hasta necesario para la conservación de los pensamientos, es importante comprender el modo de los pacientes y el conocimiento sobre la salud y la enfermedad, las características de las relaciones sociales esta avanzando y la tecnología va avanzando mucho y ya hay mas herramientas para la atención de la salud, en el estudio de la salud y la medicina radica en el estudio y la determinación de la salud de los individuos de la sociedad, tambien varian como

la clase social, el genero, la ocupación, el origen étnico y la posibilidad de la salud , también influyen procesos que mejoran la prevención de enfermedades y el mantenimiento de la salud se requiere de un enfoque interdisciplinario para la integración de la medicina con la antropología pues brinda el conocimiento científico sobre el hombre, la comprensión y la solución de los problemas de la salud. Es importante comprender que el hombre es el objeto de estudio y la necesidad de profundizar los aspectos sociales y culturales y asociados al proceso de la salud y la enfermedad. La antropología esta ligada de elementos tales como los valores, costumbres, normas, estilo de vidas, y se expresan elementos de análisis para la valoración y la comprensión de la realidad social, así como reconocer la diversidad humana. La antropología médica busca la manera de satisfacer a la humanidad al campo de la medicina mediante la búsqueda del origen social de las enfermedades, hay que comprender a las personas porque a veces ellos creen en dioses que les pueda ayudar y ellos tienen fe de que le van a ayudar porque ellos creen en sus creencias. Y la antropología siempre a estudiado al hombre por sus comportamientos, el enfoque interdisciplinario en la integración de la medicina con la antropología, es la formación profesional médico general y la atención médica , la antropología es la diversidad cultural, diversidad adaptativa, identidad cultural, vida cotidiana , multiculturalismo, costumbre, tradiciones, creencias, cultura, etc. La promoción a la salud se representa las acciones para transformar los estilos de vidas, el conocimientos, la costumbres de las personas porque son diferentes de cada comunidad, en la formación de un médico se evidencia la necesidad de la integración de los conocimientos médicos, la medicina no sólo es una ciencia natural sino también como una ciencia cultural, si la enfermedad constituye un modo de vivir personal, la creación del enfermo, la relación de médico y paciente, la antropología médica es como la ciencia del ser humano en cuanto sano y enfermo, han intentado disminuir la zona de enfermedad. La antropología médica entiende la salud en el ámbito cultural , es importante para la medicina porque el paciente hay que comprenderlo, respetarlo y apreciarlo como se merece todo ser humano, hay que proporcionar un marco de estudio y comparar las culturas en la medicina es garantizar que las personas tengan acceso a los servicios médicos de calidad, sin importar su origen socioeconómico y hay que respetar las creencias de los pacientes, y es importante entender sus ámbitos culturales de las personas, y que siempre debemos de aprender la antropología médica para que así respetemos a los pacientes...

Bibliografía

1. Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), Facultad de Ciencias Políticas y Sociales, todos los derechos reservados 2009 - 2017. <https://www.politicas.unam.mx/cea/?p=1>

2. **Castro, Roberto. Teoría social y salud. Buenos Aires. Editorial UNAM-CRIM.**,. Martínez, Ángel. *Antropología* médica. <https://www.studocu.com/es-mx/document/universidad-autonoma-de-chiapas/antropologia-de-la-medicina/ensayo-antropologia-ensayo-antropologia-medica/15693212>

3. • Gracia Guillén, Diego. "Aproximación histórica a la antropología médica", *Asclepio* 24 (1972): 145-224. — "Conversación con Pedro Laín Entralgo". *Cuadernos Hispanoamericanos* 400 (1983): 11-32. — "La estructura de la antropología médica", *Realitas. Seminario Xavier Zubiri. I. Trabajos* (1972- 1973). Madrid: Sociedad de Estudios y Publicaciones, 1974; pp. 293-397. https://www.fundacionpfiizer.org/sites/default/files/ars_medica_jun_2008_vol07_num02_190_la_antropologia_medica_de_pedro_lain_entralgo_0.pdf